



# SOCIÉTÉ PSYCHANALYTIQUE DE PARIS

*Association Reconnue d'Utilité Publique – Décret du 8 août 1997*

21 rue Daviel – 75013 Paris Tél. 01 43 29 66 70  
Télécopie : 01 48 78 11 60 E-mail : spp@spp.asso.fr Site : www.spp.asso.fr

A Paris, le 17 octobre 2019

Mesdames, Messieurs,

Nous sommes, comme vous, très préoccupés par tout ce qui peut aggraver le conflit israélo-palestinien et nous ne pouvons qu'espérer que des solutions politiques seront trouvées pour sortir de l'impasse.

Nous pensons par ailleurs que toute activité pacifique, culturelle, scientifique humanitaire, fondée sur des échanges humains, est en soi porteuse de paix.

Les Associations psychanalytiques ne sont des organisations ni gouvernementales ni politiques.

Les citoyens ne représentent pas leurs gouvernements, et dans une démocratie, peuvent être en désaccord avec les politiques menées par les états. Les échanges scientifiques concernant la psychanalyse doivent pouvoir se tenir avec tous, dès lors que le contexte politique, qui ne relève pas de nous, n'empêche pas la pratique de la psychanalyse.

Le pays hôte du 80ème Congrès de Psychanalyse de Langue Française a été choisi il y a de nombreuses années, après que les représentants des 25 sociétés composantes de 16 pays en ont pesé les implications. Le lieu retenu, l'YMCA, a bien été choisi pour sa réputation de multiculturalisme et de laïcité.

Enfin, nous accueillerons avec plaisir tous nos collègues palestiniens qui souhaiteraient participer à nos travaux scientifiques, il suffit pour cela qu'ils s'inscrivent ou adressent leur demande aux responsables du Congrès, comme tous les autres collègues.

Nous pouvons comprendre votre point de vue, de la place qui est la vôtre ; nous espérons que vous pourrez entendre que nous puissions prendre une option différente.

Bien sincèrement,

Le Bureau de la Société Psychanalytique de Paris